

La Estrella

CONCEPCIÓN ESTRELLA CONCE.CL MIÉRCOLES 18 DE JUNIO DE 2025 / AÑO 30 / Nº 9.262 \$400



PERSONAS SIN CASA Y SUS PERROS DUERMEN EN LA URGENCIA

Personas en situación calle utilizan dependencia del Hospital Regional penquista durante el día y la noche.

Aseguran que situación se agudiza en días fríos. Dirección del recinto pide ayuda estatal y suma guardias.

¡PASAJEROS INDIGNADOS!

Problema eléctrico obligó a suspender servicios matutinos de la Línea 2 del Biotren. Usuarios exigen planes de contingencia a EFE. La empresa pidió disculpas.

GENTILEZA: MASTV

Pág. 4

RODRIGO FUJICA / UNO NOTICIAS

CAMPANIL CELEBRÓ EL TÍTULO CON HINCHAS EN CASA DEL DEPORTE

Pág. 11

ANOCHES: CASI 11 MIL CLIENTES SEGUÍAN SIN LUZ TRAS EL TEMPORAL

Pág. 2